

災害時の避難路確保にむけて

先月の広報にいじま5月号の中で「南海トラフ巨大地震の津波想定を受けて」と掲載しました内容の中で「避難ルート確保」「車での避難」等、避難路の確保・周知に關しまして、村では道路に面した老朽化構造物（建物・コーガ石塀・ブロック塀・平積みされたコーガ石等）の調査を行います。

調査につきましては役場で行なつてまいります。範囲が広く見落とし等が無いよう住民の皆様にもご協力をいただき進めてまいりたいと考え

ています。上記のような危険箇所等、お気づきの場所が有りましたら新島村役場、または各支所までご連絡を頂けますようご協力お願い致します。

なお、取りまとめた危険箇所につきましては、改めて地権者の方とお話しさせて頂きますので合わせてご協力お願い致します。

【連絡先】

新島村役場 建設課
 ☎(5)0240内線206
 式根島支所 ☎(7)0004
 若郷支所 ☎(5)0181

富洋会 『村民慰安の夕べ』

4月21日、28日に富洋会による毎年恒例の踊りの発表会『村民慰安の夕べ』が開催されました。

21日に新島村住民センター、28日に式根島開発総合センターで14曲を披露し、多くの新島・式根島の住民が訪れました。



今月の行政報告と教育課 No.4

■スポーツ祭東京2013 ビーチバレー競技開催にむけて

新島村教育委員会教育課では、現在、2013年9月13日～15日の3日間で行われる『第68回国民体育大会』以下国体のビーチバレー競技会開催に向けて、実行委員会と共に様々な準備を行っています。

そして、今年の9月22日23日には、男女各20チームの規模で国体リハーサル大会として『JBVサテライト新島大会』を開催します。

広報にいじま4月号でもお伝えしましたが、大会開催に伴い、会場となる新島スポーツ広場の改修も既に終了しております。現在、住民や観光客の方等にビーチバレーの楽しさ、魅力を知って頂く為に、コート無料開放しておりますので、どうぞご利用下さい。

（利用の際は必ずクラブハウスにて受付して下さい）
【リハーサル大会日程】
 今年9月22日（土）～23日（日）
【本大会（国体ビーチバレー競技会）日程】

来月9月13日（金）～15日（日）

■大会ボランティア・審判補助員などのご協力をお願い

◀審判講習会の様子



大会開催の際は、多くのボランティアを必要とします。特に直接競技に關わる審判補助員については、すぐに出来るものではなく、事前の講習等で経験を積まなくてはなりません。

実行委員会では、今年2月から月2回のペースで定期的に審判講習会を実施しております。しかし残念ながら参加者はまだ少ないのが現状です。バレー経験の有無は問いませ

るので、興味のある方は是非参加頂き、審判補助員として大会にご協力頂ければと思います。

国体実施にはこの他にも様々なボランティアが必要になってまいります。大会の成功には住民の皆さん一人ひとりのご協力が必要となりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

問い合わせ

スポーツ祭東京2013 新島村実行委員会事務局（新島村教育委員会内） ☎(5)0203直通



国体マスコットキャラクター ゆりーとくん

■スポーツ祭東京2013って何？

スポーツ祭東京2013とは、第68回国民体育大会と第13回全国障害者スポーツ大会の大会愛称としてスポーツの夢と感動を伝える一つの祭典として表しています。

第21回新島トライアスロン大会

5月19日、新島本村地区内で第21回新島トライアスロン大会が開催されました。

新島トライアスロンは、ス
イム1.5Km、バイク40Km、
ラン10Kmの総距離約52Km
のタイムを競います。今年の
総エントリー数は、昨年より
大幅に増え433（昨年比+152）。
総合男女、リレー、チーム対
抗の4部門で競われました。

新島中学校体育館で行な
れた表彰パーティーでは、各
部門上位6名（チームは上位
3チーム）に新島ガラス製ト
ロフィーが贈られました。



表彰パーティーで披露された十二舞のダンス

結果はつぎのとおりです。（敬
称略）

【総合男子】

- 1位 篠崎 友
- 2位 柳井 賢太
- 3位 杉原 史浩

【総合女子】

- 1位 斉藤 佳余
- 2位 田中 洋子
- 3位 木村 文

【リレー】

- 1位 チームアル中 大吟醸
- 2位 釈迦力
- 3位 チームアル中 鬼ころし

【チーム総合】

- 1位 しまじまん
- 2位 渋トラ・カーフマン
- 3位 HC55

農協朝市

GW中の5月3、4日で農協朝市が行なわれ、毎年恒例のしょうぶ等が販売されました。



ふれあい農園ウエディングパーティー

5月12日（土）に新島村ふれあい農園を会場に、新島村農業研究会（大沼光吉代表）主催のウエディングパーティーが開催されました。

新郎新婦は共に島外出身の岩元さんと八久保さん。新島で畑を借り島民の方とも交流を深めるなか新島でウエディングを開催したいという岩元さんたちと、新島の農産物の盛り上げに力を貸してくれている岩元さんたちをぜひ祝ってあげたいとい

う農家さんの想いで実現した企画でした。

出川村長のお祝いのあいさつ、また大沼代表による乾杯のあと、約70名の島外からのパーティー参加者は、JA新島店アシタバ部会員によるアシタバ料理、地元の方々によるタマネギやあめりか芋やらっきょうなどの料理、島の旬の食材を使った料理などを堪能しながら、賑やかな時間を過ごしました。

またパーティーの中では、農家が直接農産物や加工品を紹介する場面もあり、その様子を参加者たちが、TwitterやTagoonなどをつかってそれぞれの友人にむかって広くPRをしてくれました。

博物館だより

5月13日（日曜日）、「地質の見学会」が行われました。

今回（4回目）のテーマは「白い地層に乗った大石の見学」。講師に新島村博物館館外研究協力委員の磯部一洋さんを迎え、新島東岸の美しい自然を徒歩でたどりながら羽伏海岸周辺の地層の成り立ちや角のとれた大石などについて解説がありました。

参加者は22名。講師の解説を熱心に聞きながら、地層と地震の関係についての質問なども出ていました。



問い合わせ
新島村博物館 ☎(5)7070

